



# GAZETKA DOM POLSKI

N.º 79

Octubre - Noviembre 2013



Boletín de la Asociación de Familias Peruano-Polacas en el Perú

Editado por la Junta Directiva



Señora Krystyna Ciapciak recibiendo diplóma en reconocimiento por su aporte a Dom Polski.

## GRAN RECEPCIÓN POR EL 30 ANIVERSARIO

El día 9 de Noviembre de 2013, a las 19.30 horas la Embajadora de Polonia Señora Izabela Matusz abrió generosamente las puertas de su residencia a la colonia polaca organizada en la Asociación de Familias Peruano-Polacas “Dom Polski”. El motivo de la gran recepción era la celebración del 30 Aniversario de nuestra institución.

A lo largo del presente año hablamos de este tema y escribimos los artículos conmemorando con afecto y sacudiendo del polvo fotos, libros de actas y recuerdos. Somos un grupo de personas que nos importa el pasado, el presente y el futuro de lo concebido hace 30 años. Seguimos reuniendo a las familias peruano-polacas, descendientes y polacos residentes en el Perú, conservando las tradiciones polacas, propagando la cultura, estableciendo los vínculos de amistad.

Siempre hemos recibido un gran apoyo de los funcionarios de turno de nuestra Embajada. También nos beneficiamos con el apoyo de nuestros

sacerdotes: salesianos, franciscanos y diocesanos. A todos ellos nuestras sinceras palabras de agradecimiento.

Durante la noche no faltaron palabras emotivas y llenas de reflexión de uno de los pilares de Dom Polski – el Señor Jan Zakrzewski (fundador y presidente en varios periodos) y de una distinguida socia – la Señora Teresa Studzińska de La Serna (miembro de varias juntas directivas y gran maestra de cursos de idioma polaco). La Señora Teresa, como de costumbre, recitó los versos en polaco.

En reconocimiento por su invaluable aporte a la Asociación de Familias Peruano-Polacas “Dom Polski”, durante su vida institucional, la presidenta Virginia Kalinowski de Pinzas entregó los diplomas a las 14 familias fundadoras y a los presidentes de las juntas consecutivas. La actual Junta Directiva otorgó también los diplomas a las Señoras: Hilda Lawiński - fundadora del Circulo Musical Federico Chopin, su casa acogía las primeras juntas en sus reuniones,



## Inauguración del monumento y del parque Juan Pablo II en Lurín

Los miembros de Dom Polski, junto con el Cónsul de Polonia, el obispo local y los vecinos de la localidad participaron en la ceremonia de inauguración del monumento a Juan Pablo II y del parque dedicado al papa polaco en Lurín.

La ceremonia se realizó el 20 de octubre y empezó con la misa presidida por el Obispo de Lurín, Carlos Enrique García Camader en la Parroquia Juan Pablo II. En el evento participaron también el alcalde de Punta Hermosa, Carlos Guillermo Fernández Otero, delegados de las instituciones locales y vecinos del

lugar. Los residentes polacos fueron representados por los miembros de la Asociación de Familias Peruano-Polacas en el Perú “Dom Polski”. Estuvo también presente el Cónsul de la República de Polonia en Lima, Sr. Konrad Kiedrzyński, quien participó en la inauguración del monumento. La invitada de honor fue la Señora Halina Karin Vda. de Nawrocki, amiga de la infancia de Karol.

